## 校長あいさつ

児童・生徒一人一人に応じた専門性の高い教育を実践



本校のホームページを御覧いただき、ありがとうございます。 北特別支援学校は、全校で41名の新1年生を迎え、136名の児童・生徒で 令和7年度をスタートしました。

本校は、「生きる意欲をもち、健康の維持・改善を図り、体力を養う。」「学習・生活の基礎的な力を身に付け、判断力、表現力を養う。」「ふれあいや体験を広げ、お互いを尊重しあい豊かな心を育てる。」「地域や社会の一員として、ともに生きていく力を育てる。」を教育目標としています。

これらの教育目標を踏まえて、一人一人の人権を尊重し、障害の状態や病状に 応じ安全で安心して学べる環境を引き続き大切にしてまいります。また、教職員、 外部専門家、病院関係者等と連携し専門的な教育を展開し、地域の中で自分らし く社会参加・自立していく児童・生徒の育成を目指してまいります。

保護者や地域の皆様には、これまで学校の教育活動にご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。これからも、北特別支援学校の歴史と伝統を大切にしながら、児童・生徒一人一人に応じた専門性の高い教育実践を目指してまいります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

令和7年4月 東京都立北特別支援学校長 村上 卓郎